



Ruprechtshofen - St. Leonhard/F - Mank - Texingtal - Kirnberg - Kilb - Hürm

Sehr geehrte Eltern!

Eine Situation wie die aktuelle Corona-Krise zeigt uns plötzlich und unvermittelt unsere Verletzlichkeit, aber auch unsere Stärke und den Zusammenhalt.

Ich danke Ihnen, liebe Eltern, für die gute Zusammenarbeit in dieser außergewöhnlichen Zeit. Lehrerinnen und Lehrer sowie Schülerinnen und Schüler haben diese neue Herausforderung in den ersten drei Wochen, seit den verstärkten Maßnahmen gegen die Epidemie, mit viel Engagement und kreativen Ideen hervorragend gemeistert.

Dass der digitale Unterricht noch länger andauern wird, haben wir zwar alle vermutet, aber doch gehofft, dass wir bald wieder persönlich kommunizieren können und wir die Schüler fragen können: „Wie geht es dir heute?“

Der entsprechende Erlass der Bundesregierung sieht aber vor, dass mindestens bis Mitte Mai kein persönlicher Unterricht stattfinden darf, es gibt auch keine Ausnahmen für Einzelunterricht. Deshalb werden wir so gut wie möglich weiterhin den digitalen Unterricht fortführen und ich danke Ihnen und Ihren Kindern für die Geduld und Unterstützung.

Schulveranstaltungen (auch Schnupperstunden), Konzerte, Klassenabende sind bis Ende Juni abgesagt.

Die Musikschulanmeldungen für Neueinsteiger im nächsten Schuljahr werden ausschließlich über die Homepage [www.musikschule-alpenvorland.at](http://www.musikschule-alpenvorland.at) abgewickelt. Wir werden aber auch im September noch die Möglichkeit der Neuanmeldung bieten.

Wie wir mit den Wieder-, Um- und Abmeldungsformularen der aktiven Schüler für das nächste Schuljahr vorgehen, müssen wir vorläufig noch offen lassen.

Information zum Schulgeld:

Die vom NÖ Gemeindebund empfohlene Vorgangsweise für Schulerhalter sieht vor, bis Juni die Musikschulbeiträge einzuheben und anhand der Dokumentationen des Lehrerteams Rückverrechnungen zu starten, wenn der Unterricht nachweislich nicht oder nur unzureichend absolviert werden konnte. Das werden auch wir so handhaben. Fix ist allerdings: Für die Musikalische Frühförderung wird ab April kein Beitrag mehr eingehoben.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die Musikschulleitung: Tel: 0664/14 22 888 oder [direktion@musikschule-alpenvorland.at](mailto:direktion@musikschule-alpenvorland.at)

Bleiben Sie gesund!

*Werner Gallistl*

*Obmann*

*Leopoldine Salzer*

*Musikschulleiterin*